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Einreicher: 
Stadtverordneter Dr. Scharfenberg, Fraktion DIE LINKE 
 
Betreff: 
Ehemalige Gaststätte "Musikcafé" 

 Erstellungsdatum 17.03.2009 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung: 01.04.2009  

   
 

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BrbKVerf.: 
 
Seit Dezember 2008 steht das ehemalige „Musikcafé“ auf dem Kepler-Platz leer. Der Mietvertrag 
musste auf Grund von Finanzschwierigkeiten mit dem ehemaligen Mieter gekündigt werden. 
Seitdem mehren sich die Anfragen von Bewohnerinnen und Bewohnern des Wohngebietes Am Stern, 
wann mit einer erneuten Eröffnung mit gastronomischer Nutzung gerechnet werden kann. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wie ist der aktuelle Stand der Gespräche mit dem derzeitigen Eigentümer der Liegenschaft hinsichtlich 
einer zeitnahen Wiedereröffnung als gastronomische Einrichtung? 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
Anlage: 
Antwort der Verwaltung 
 


